



千中だより

令和7年3月24日発行 第13号

発行 千歳市立千歳中学校
千歳市栄町4丁目35
校長 山口 歩
電話 23-3161
FAX 23-3163



本校ホームページQR

◇学校教育目標◇ 柏葉の精神をはぐくみ、信愛を深める教育

<https://chitose-edu.jp/chitose-j/>

第78回卒業証書授与式

りひとりが輝く、感動的な式となりました。

3月13日(木)、第78回卒業証書授与式を
行し、3年生が本校を巣立ちました。卒業生ひと



同窓会入会式

3月7日(金)、同窓会入会式を行いました。
卒業生に、校長先生、同窓会長からエールを
いただくとともに、代表幹事を全体で確認し
ました。

令和7年度入学式

期日 令和7年4月7日(月) 13:30~
場所 本校体育館
その他 新入生、保護者、来賓、職員、一部生徒
で執り行ないます。保護者の方々の人数制限
はいたしません。

教 頭 ~北広島市へ

子どもたちのひたむきな姿、保護者のみなさま、地域
のみなさまの温かいご支援に支えられ、充実した2年間
を過ごすことができました。大好きな千歳中で得た経験
を糧に、新たな地でも尽力してまいります。お世話にな
りました。

教 諭 ~退職

5年間お世話になりました。最後の勤務地が千歳中学
校になりました。保護者のみなさまには、大変お世話に
なりました。部活動では全道・全国大会にも行くことが
できました。今後は未定ですが、新天地でもがんばって
いきたいと思ひます。

教 諭 ~北広島市へ

7年間、本当にお世話になりました。生徒たちと共に
過ごした日々は私にとってかけがえのない宝物です。皆
さんからいただいた温かい支えに心から感謝していま
す。転任先でもこの経験を活かし、精一杯努めてまいり
ます。ありがとうございました。

教 諭 ~北広島市へ

千歳中学校で6年間勤務させていただきました。この
間、保護者の皆様には大変お世話になったことを感謝申
上げます。次の勤務地でも頑張りたいと思ひます。今
までありがとうございました。

お世話になりました

教 諭 ~新篠津村へ

千歳中学校に7年間勤務させていただきました。たく
さんの生徒、保護者、地域の方々に支えられました。新
天地でも千歳中同様精一杯自分のできる事をやってい
きたいと思ひます。改めてお世話になりました。

教 諭 ~江別市へ

保護者のみなさま、地域のみなさまの支えがあり、充
実した6年間でした。特に最後の2年間は地域での演奏
機会が増えて、地域に愛される、応援される部になっ
たのかなと感じています。次の勤務地でも頑張ります。今
までありがとうございました。

教 諭 ~江別市へ

6年間、大変お世話になりました。元気で人懐っこい
生徒たちと楽しく過ごした日々でした。温かい声をかけ
てくださった保護者の皆様、地域の皆様の支えに、心か
ら感謝いたします。次の勤務地においても、千歳中学校
での経験を生かし、頑張りたいと思ひます。今まであり
がとうございました。



教 諭 ～石狩市へ

保護者の皆様、地域の皆様の支えがあり、充実した7年間でした。気持ちの素直な子供たちに囲まれ、本当に幸せな毎日でした。在職中ずっと学級担任をさせていただき、たくさんの思い出ができました。またサッカー一部で最後の年にリーグ戦で優勝し、みんなと全道大会に行けたこと。一生忘れません。心から活躍を祈念しています。次の勤務地でも頑張ります。今までありがとうございました。

教 諭 ～江別市へ

千歳中学校には、生徒として3年間、教員として9年間お世話になりました。人生の3分の1を千歳中学校で過ごし、私にとっては実家のような千歳中学校でした。OB・OGを含めた生徒の皆さん、保護者の皆様、たくさんの思い出をありがとうございました。

教 諭 ～退職

子供たちの明るく元気な笑顔や温かい思いやりの心に、私自身が大きなパワーをもらい頑張ってきたように思います。また保護者の皆様にもお声をかけていただき何度も励まされました。本当にありがとうございました。

教 諭 ～小樽市へ

保護者の皆様、地域の皆様の支えがあり、充実した毎日を過ごすことが出来ました。生徒の皆さん、たった1年間でしたが、皆さんのお陰で毎日が本当に楽しかったです。新天地でも頑張ります。ありがとうございました。

教 諭 ～石狩市へ

1年という短い間でしたが、大変お世話になりました。保護者の皆様、地域の皆様、そして元気で優しい生徒たちのおかげで、楽しく充実した日々を過ごすことができました。次の勤務地でも精一杯頑張ります。ありがとうございました。

教 諭 ～在外教育施設派遣

異動ではありませんが、千歳中を離れて勤務することになりました。保護者の皆様、地域の皆様に温かく支えていただき、5年間充実した時間を過ごすことができました。次の勤務地においても、本校での経験を生かして頑張りたいと思います。ありがとうございました。

児童生徒ヘルパー ～退職

短い間でしたが、千歳中学校の皆さんとともに学び過ごした時間はかけがえのないものです。今後も皆さんが充実した日々を送ることができるよう応援いたします。大変お世話になりました。

特別支援教育支援員 ～千歳市他校へ

大学を出てから38年の間、民間企業で働いた後の中学校勤務でした。新人として修業しながら、自分としては4年間頑張ってきたつもりですが、至らぬところがいっぱいあったと思います。異動先は市内なので、今後共、ご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

○4月7日(月)、新2、3年生は、原則午前授業となります。生徒会役員、吹奏楽部、合唱部の生徒は午後からの入学式にも参加します。

○4月12日(土)には授業参観、学年懇談、PTA総会を行います。詳細はあらためてお知らせします。

○4月の行事予定は4月7日の学校だよりに掲載いたします。ご家庭には、令和7年度の年間行事予定表をお配りしております。

○4月のスクールカウンセラー来校日はあらためてお知らせします。

○次年度より、部活動の時間帯を変更いたします。4月から9月の期間は18:00迄、10月から2月は17:30迄となります。

令和6年度修了

校長 山 口 歩

12月には学校閉鎖をする状況もありましたが、概ね計画されていた教育活動を滞りなくすすめることができました。

3年生は義務教育を終え、立派な姿で新たなステージへと歩き出しました。1・2年生も確かな成長に手ごたえを感じつつ、更なる高みを目指す決意を持って新年度をむかえます。

保護者、地域のみなさまには、本校の教育活動に対して、共感とご理解をいただき、子どもたちの成長を力強く支えていただきましたことに心より感謝申し上げます。令和7年度さらなるご支援をお願い申し上げます。ありがとうございました。